



駒場の丘

【教育目標】
自ら学び 新しい時代を拓き
心豊かにたくましく生きる児童の育成

- ・心かよいあう子
- ・まなび合う子
- ・きたえ合う子

第2号 R6.5.31(金)
文責：伊東

千厩小学校・一関清明支援学校千厩分教室小学部 大運動会

スローガン「協力 集中 心をつに」

5月25日(土)の運動会では、時折吹く強い風による土ぼこりにも負けず、子どもたちはスローガンのとおりに頑張ってくれました。競技だけでなく、最後の閉会式まで集中がとぎれることなく、また分教室児童とも一体となって頑張る姿、自然と手を差し伸べるような思いやりのある姿など、子どもたちの素晴らしさをたくさん見ることができました。

PTA 役員の皆様方には、準備や写真撮影、駐車場係などのご協力ありがとうございました。また、強風によるテントの撤収の際には、率先してご協力いただき、さすが千厩の保護者と感銘を受けました。ご家族の皆様には、これまでの健康管理や励まし、当日の温かい声援、拍手などに対し、心より感謝いたします。力の限り競技、応援、係活動を頑張った子どもたちを称え、運動会の成功を皆で喜び合いたいと思います。

以下に、子どもたちの感想を紹介します。

1年

わたしがいちばんがんばったのは、ときょうそうです。ほんきではして、はじめて2いをとることができました。たのしかったのは、ダンスです。いちばんまえだったけど、れんしゅうとおなじように、おちついておどりました。たのしいうんどうかいになりました。

2年

ときょうそうでは、れんしゅうのときは、ビリか四とうだったけれども、本ばんでは三とうでした。れんしゅうのときよりも、速くはしれてよかったです。ダンスは、れんしゅうしたときと、おなじようにできました。お父さん、お母さんや、おじいちゃん、おばあちゃんたちに「じょうずだったよ」と言われました。うれしかったです。

3年

なわとびダンスをしました。ひっかからずにとべたのでうれしかったです。それから、ときょう走をしました。ゴールした先に、おじいさん、おばあさん、お父さん、お母さんがいました。わたしが一位をとれたので、すごくよろこんでいました。それを見て、わたしもとってもうれしかったし、がんばってよかったなと思いました。

4年

リズムなわとびでは、練習よりもひっかからずにとぶ事ができました。「二人とび」では、声を出し合う事でうまくとべました。運動会には、お母さんとお父さんが見てくれていたので、せいっぱいがんばれました。たくさんの方が来ていてきんちょうしたけど、さいごまでやりきることができました。来年の運動会でも、せいっぱいがんばりたいです。

5年

わたしが一番きんちょうしていた組体操が始まりました。まずは、行進をがんばりました。こうしても、列がきれいでした。一人わざは、V字バランスが一番むずかしかったです。二人わざは、簡単でした。三人わざは、少し大変でした。六人わざは、きれいな花や花火に見せることができました。大わざは、練習のせいかを発揮できました。

6年

(スローガンを)特に意識したのは組体操です。なぜなら、上に乗っている時に落ちてけがをしてしまうかもしれないし、スローガンを意識していないと、縦横がそろわず、きれいに見えないからです。他の競技も、全力でがんばりました。小学校で最後の運動会だったので、くいがなく終われるようにがんばりました。家族みんなが「がんばったね」とほめてくれてとてもうれしかったです。



運動会スローガン



選手入場



1年生による開会のことば



エール交換



徒競走



陣地での応援



「ALL STAR ☆」(中学年)



「We're the HERO」(高学年)



「1・2年生は最強」(低学年)



係活動



ファイト



児童会長による閉会のことば